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総 務 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和７年２月13日（木）午後１時27分～午後１時30分（９階909会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 鈴木 正実 

副委員長 山田  裕 

委  員 浦野洋太朗 

委  員 丹治  誠 

委  員 菅原美智子 

委  員 二階堂武文 

委  員 高木 克尚 

委  員 渡辺 敏彦 

 

○欠席委員（なし） 

    

○市長等部局出席者（なし） 

 

○案  件 

  所管事務調査について 

  １ 委員長報告について 

  ２ その他 

                                              

               午後１時27分    開  議 

（鈴木正実委員長）ただいまから総務常任委員会を開会いたします。 

 初めに、委員長報告についてを議題といたします。 

 前回の委員会で委員長報告案の内容を確認し、各会派にお持ち帰りいただきました。本日、お持ち

帰りいただきました結果について、各会派からご報告をお願いいたしたいと思います。 

 それでは、真政会。 

（浦野洋太朗委員）委員長報告案の、原案のとおりとなりました。 

（鈴木正実委員長）ありがとうございます。 

 真結の会。 

（菅原美智子委員）真結の会も原案のとおりお願いします。 
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（鈴木正実委員長）市民21。 

（高木克尚委員）異論ございません。 

（鈴木正実委員長）ありがとうございます。 

 公明党。 

（丹治 誠委員）このとおりでいいです。 

（鈴木正実委員長）共産党。 

（山田 裕委員）修正意見はありませんでした。 

（鈴木正実委員長）ありがとうございます。 

 それでは、委員長報告については、お持ち帰りいただいた案のとおりということでよろしいでしょ

うか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（鈴木正実委員長）ありがとうございます。 

 それでは、このようにまとめさせていただきました。 

 委員長報告については、これで終了いたします。 

 次に、その他を議題といたします。 

 正副委員長からは以上となりますが、そのほか委員の皆様から何かございましたらお願いいたしま

す。よろしいですか。 

（高木克尚委員）すみません。新議場で採決システムのシミュレーションをやるのですが、委員会室

のシミュレーションとかはやらなくていいのですか。 

（鈴木正実委員長）それはどうなっていますか、事務局。 

（書記）閉会後にお話しさせていただく形でよろしいでしょうか。 

（高木克尚委員）失礼しました。 

（鈴木正実委員長）それでは、以上で総務常任委員会を終了いたします。 

               午後１時30分    散  会 

 

 

 

 総務常任委員長     鈴 木 正 実 

 


